

## Comunicado

Fecha de publicación: 26 de noviembre del 2023



Panamá, 26 de noviembre de 2023 - Cobre Panamá lamenta profundamente el ataque ilegal ocurrido esta mañana que involucró actos de vandalismo y violencia contra uno de nuestros contratistas y su personal que brinda servicios de transporte a nuestros colaboradores desde Cobre Panamá hasta Penonomé.

Afortunadamente, el colaborador afectado se encuentra en estado estable y está recibiendo atención médica y apoyo emocional.

La seguridad y el bienestar de nuestros colaboradores, contratistas, comunidades y proveedores son nuestra máxima prioridad. Estamos colaborando con las autoridades locales y brindaremos toda nuestra asistencia en sus investigaciones en curso.

Nos preocupa profundamente estas acciones ilegales y pedimos el respeto a la ley y el orden.

Cobre Panamá condena enérgicamente cualquier forma de violencia o comportamiento ilícito. Respetamos el derecho a la protesta pacífica y legal, y pedimos un ambiente tranquilo y respetuoso en el que las partes puedan interactuar de manera constructiva.